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Alumnos del colegio publico Zorrilla Monroy de Arenas de San Pedro.
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Cuentan en nuestro pueblo...
Arenas de San Pedra no siempre ha estado donde esta 

actualmente, hace muchos años el pueblo comenzó a 
crecer alrededor dé uña ermita situada en la rnargen 
derecha del puente que cruza el río Arenal, en el paraje 

conocido como «Los llanos». Una madre tenía pqr ; 
costumbre dejar a su hijo dormido cerca de la ermiU 
de los Hanosy inientras el niño dormía ella aprovecha

ba para lavar la rapa en el charco que había al lado; un

1 desgraciado día Cuando la madre regresó a recoger a 
su hijo encontró que las hormigas lo habían devorado. 
No se pudo hacer nada por el niño pera la comunidad 

L decidió trasladar el pueblo a su actual ubicación. J

K. P. ZORRILLA MONROY / ARENAS

Algo sobre nuestro colegio
Nuestro Centro Educativo tiene dos secciones; y 
una de ellas, la del Cerro de San Agustín, se le
vanta en lo que fue un Monasterio de Padres 
Agustinos. Nos han contado los mayores que es::^ 
te Monasterio era muy importante, porque déSde 
este lugar privilegiado de Arenas de San Pedro 

r fue desde donde Fray Luis de León escribió parte 
de su universal obra, posiblemente emocionado y 

| c^ado por la belleza y majestuosidad de la visión , 

de la Sierra de GiHos, uno de los grandes atrac
tivos medio ambientales de la capital del Val te dd ;

1 X. P. ZORRILLA MONROY/ARENAS

Celebración importante en 2005
r En nuestro pueblo el próximo año se realizaran nu

merosos actos conmemorativos relacionados con 
el segundo centenario de la rnuerte del genial com
positor y músico Luigi Boccherini (Lucca-Italia 1743 
- Madrid 1805). Este personaje pasó una larga tem
porada en Arenas, siendo compositor del Infante 
Don Luis de Borbón, hermano del Rey de España 
Carlos Iir. El intente mandó construir un palacio en 

1 Arenas como rœidencia habitual de él y su temilia;

1 en esta época coi ncidiéron en Arenas otros perso- 
r najes y artistas universales como Goya.
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S JESÚS BARRERA • Presd. Donantes de Sangre

Jesús Barrera es presidente de la Hermandad de Donantes 
de Sangre de Avila. También es sociólogo y experto en re
cursos humanos. Profesional mente desarrolla su trabajo 
como funcionario del Ministerio de Fomento.

«Hay que estar 
educado en la ayuda 

a los demás»

N.N. / NATURÁVILA

Por qué elegiste este tipo de 
organización para dedi
carle tu tiempo libre?
-Es un tema de educación, 

lo elegí por la importancia de 
estar educado en la ayuda a los 
demás; además, me vi obliga
do en una ocasión a una tras
fusión directa: vi que si esa vez 
era capaz de salvar una vida, 
se podrían salvar muchas 
otras si extendiésemos la ayu
da.

-¿Colaboralagente deÁvi- 
1a o tenéis que recurrir a tru
cos para conseguir sangre?

-Tenemos que recurrir á 
mucho ingenio y esfuerzo pa
ra buscar la cooperación de las 
personas.

-¿En qué época del año se 
necesita más sangre y en cuál 
menos?

Principalmente en perio
dos de vacaciones, por desgra
cia hay cada vez más acciden
tes de tráfico. En invierno se 
necesita un poco menos, pero 
tenemos que tener reservas 
para las operaciones que se 
hacen a diario.

-¿A qué edad se puede em
pezar a donar sangre y hasta 
cuál?

A partir de los 18 años se 
puede ser donante y hasta los 
65. La satisfacción será muy 
grande por poder ayudar a co
nocidos y desconocidos.

-¿Cuál es tu tarea como 
presidente? Cuéntanos algu
na anécdota.

-La desarrollo en mi tiem
po de ocio, para captar donan
tes y trabajar con las asocia
ciones de médicos. Anécdo
tas: gente conocida que 
cuando va a donar se marea.

jesús Barrera, en la COPE.

También personas que no co
nozco pero que se acercan a 
darme las gracias en nombre 
de familiares que han recibido 
la sangre.

-¿Cuál es el tipo de sangre 
más difícil de conseguir?

El grupo más difícil es el 0 
negativo

-¿Dónde va la sangre que 
se dona?

Va a un depósito donde se 
transforma, procesa y obtiene 
todos los componentes de la 
sangre para que la donación 
dé mucho de sí con los pacien
tes que la necesitan. Después 
se dispone para quirófanos y 
otros demandas.

-¿Cuál es el caso en el que 
habéis tenido que pedir ma
yor cantidad de sangre?

En hechos como el del tren 
Talgo de Arévalo o en el aten
tado del 11-M en Madrid. Se 
hace un llamamiento de ur
gencia. Pero lo más interesan
te es que la donación sea ha
bitual porque la sangre tiene 
su caducidad.

Naturávila
unto de encuentro de 2.500 niños por curso académico 

Para aprender más y convivir mejor

La Diputación con los niños 
y jóvenes de la provincia
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